
Les batailles historiques.

Numéro d'inventaire : 1979.27321

Auteur(s) : Michelet

Dick

Type de document : image imprimée

Éditeur : Imprimerie-Librarie Quantin (7, rue Saint Benoît Paris)

Imprimeur : Imprimerie-Librarie Quantin

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1890 (vers)

Collection : Imagerie artistique. Série 2 ; n° 7

Description : gravure industrielle photomécanique en couleur d'après gravure sur bois en 8 vignettes, chromotypographie feuille jaunie traces de colle bord sup. ruban adhésif au dos de la feuille

Mesures : hauteur : 381 mm ; largeur : 279 mm

Notes : Série de 8 batailles napoléoniennes : Austerlitz, Iéna, Auerstaedt, Eylau, Friedland, prise de Saragosse, Ratisbonne et Essling. richiens. Dans la partie inférieure, texte imprimé explicatif. signature dans la gravure : "Dick - Michelet sc" Michelet : graveur sur bois au 19e siècle Dick (18..-18..) Illustrateur. Dessinateur de scènes théâtrales

Mots-clés : Histoire et mythologie

Imagerie

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

ill. en coul.

IMAGERIE ARTISTIQUE
Série 2. — N° 7.

LES BATAILLES HISTORIQUES

IMPRIMERIE-LIBRAIRIE QUANTIN
7, rue Saint-Benoit, Paris.

Bataille d'Austerlitz (2 décembre 1805). L'artillerie de la garde impériale brise la glace des étangs sur lesquels s'engouffrent les Russes.



Bataille d'Iéna (14 octobre 1806). Les Prussiens sont poursuivis, l'épée dans les reins, par les dragons de Murat.



Bataille d'Auerstaedt (14 octobre 1806). L'infanterie du maréchal Davout, formée en carré, repousse les charges des Prussiens.



Bataille d'Eylau (8 février 1807). Napoléon, établi dans le cimetière, ordonne à Murat de refouler la cavalerie russe, qui était parvenue jusque-là.



Bataille de Friedland (14 juin 1807). Le maréchal Ney, après avoir chassé les Russes de Friedland, les poursuit dans l'Allée.



Prise de Saragosse (20 février 1809). Malgré la défense héroïque des Espagnols, la ville est prise, rue par rue, maison par maison.



Bataille de Ratisbonne (23 avril 1809). Pendant la fuite des Autrichiens, Napoléon est blessé au pied droit ; on le panse sur le champ de bataille.



Batailles d'Essling (21-22 mai 1809). Napoléon rencontre le maréchal Lannes, qui a les deux jambes fracassées par un boulet.

